
Bloque Espiritual No. 60 

Está Dentro de Ud. 
 

"El misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, 

pero que ahora ha sido manifestado a sus santos, a quienes 

Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este 

misterio entre los gentiles; que es Cristo en vosotros, la 

esperanza de gloria..." (Col. 1:26-29). 

Escuchen lo que dijo al respecto el Profeta de Dios: 

Alguien me preguntó, dijo: “Entonces a quién le oró Él en el Huerto de 

Getsemaní?” (Mat. 26:36-45). Yo dije: “Le contestaré eso cuando Ud. me 

responda esto: ¿Cree Ud. que tiene el Espíritu Santo?” “Sí.” Yo dije: 

“¿Entonces a quién ora Ud.? ¿En dónde está Él cuando Ud. está orando a 

Él? Pues, Ud. reclama que lo tiene a Él, y sin embargo está orando a 

Él.” [1] Está dentro de usted, por supuesto. [2] La gente, ellos simplemente 

toman una pequeña idea y hacen lo que quieran con ella, ¿ven Uds.?, así es 

como sucede. [1] 

Y, hermano y hermana, esa Deidad está en Ud. “Un poquito y el mundo 

no me verá, mas vosotros me veréis, por que estaré con vosotros, y en 

vosotros, hasta el fin del mundo” (Juan 14:19-20). ¡Cristo en Ud! ¡Aleluya! 

No estamos adorando a Cristo en un pesebre, sino a Cristo en Ud., el 

Espíritu Santo, la esperanza de Vida (¡Aleluya!), el Creador, Dios mismo 

morando en el ser humano (Col. 1:26-27). [3] 

Yo hago la pregunta: “¿Cristiano?” Eso es Cristo en Ud. Y si Cristo 

está en Ud., entonces la Palabra está en Ud. Y entonces si la Palabra está 

en Ud., cuando la Luz está brillando, ¿cómo va Ud. a caminar fuera de Ella? 

(Salmos 119:105). ¿Ven?, de eso se trata. Eso es lo que está adentro ahora, 

la Luz. La Luz del atardecer está brillando (Zac. 14:7). El Árbol Novia 

está floreciendo. [4] 

Ahora, Uds. se fijan en esas personas, que ellas se pueden sentar y decir: 

“Bueno, yo acepto al Señor.” (Juan 1:12-13). Uds. toman la palabra de ellos. 

Yo también la tomaría. Yo no puedo juzgar. Dios es el que juzga. Pero en 

diez años desde ahora, ellos no han progresado ni una pizca; sencillamente 

se quedan en el mismo lugar. 

Ven, nosotros crecemos diariamente. Cada día nuestro corazón tiene 

hambre, sigue avanzando. Hay algo creciendo dentro de Uds. (2 Pedro 

3:18; Hechos 12:24; 19:20). ¡Amén! Uds. se hacen más grandes, se 
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extienden... Pablo le dijo a la iglesia de los Corintios, dijo: “Uds. están 

madurando, creciendo (1 Cor. 3:1-8; Heb. 5:11-14; 6:1-3). Pero cuando 

Uds. ya deberían ser maestros, todavía son bebés necesitando ser 

enseñados.” Cuando Uds. deberían ser maestros; algo allí adentro 

creciendo, empujando hacia afuera, haciéndose más grande. El Espíritu 

Santo creciendo. 

¡El nuevo Nacimiento! Si el nacimiento del niño es del interior hacia el 

exterior, él crece, si vive. Si no, él se queda así. ¿Es correcto eso? Bueno, 

¿cuándo hay un Nacimiento en el interior, no debería crecer? El Cristo que 

está en su corazón debería estar creciendo diariamente (Juan 3:30), 

haciéndose más grande, más poderoso, entendiendo las cosas mejor, 

perdonando, caminando adelante como Dios caminaría, hasta que Cristo 

sea formado en vosotros, la esperanza de Gloria (Gál. 4:19; Col. 1:26-28). 

[5] 

Se necesita que algo suceda por dentro. 

Cualquier doctor les dirá que si Uds. le ponen algo afuera en la llaga, y 

sana la llaga por fuera, sólo la hará peor, si no está. Tiene que sanar de 

adentro hacia afuera. Y de esa manera es con el Cristianismo. No es 

unirse a la iglesia o algo así; es sanar de adentro hacia afuera. Su 

conversión viene desde adentro, el corazón, el Espíritu, la Vida. [6] 

Como cada uno de nosotros en esta noche podemos volver a ese 

momento cuando fuimos liberados, lo que eso significó para nosotros… Yo 

puedo recordar mi propia experiencia, de cómo mi pobre corazón de niño 

anhelaba tocar a Dios. Yo pensaba, “Si tan solo pudiera ir y tocar Su 

puerta y platicar con Él por un momento.” (Job 13:3; 23:1-3). 

Pueda que yo olvide mi edad. Pueda que yo algún día olvide mi nombre. 

Pero nunca me olvidare de esa hora en la que Él me libertó del pecado. 

Algo aconteció dentro de mi, que me ha ayudado a través de los grandes 

momentos y oscuridad, fue la hora de mi liberación. Las cargas del 

pecado me dejaron (Heb. 2:1-3), y yo fui una nueva persona. Desde 

entonces yo he sido una nueva criatura en Cristo Jesús (Gál. 6:14-15). [7] 

¿Saben Uds.?, una oveja es un animal muy sensitivo, y raro. Y, 

¿saben Uds.?, a una oveja nunca se le pidió que manufacturara lana. A ella 

se le pidió que produjera lana, porque ella es una oveja. Y mientras ella sea 

una oveja, ella producirá lana, porque esa es su naturaleza (Juan 10:1-5, 

26-30). 

Y así es con la Iglesia Cristiana. Nunca se nos pidió que 

manufacturáramos los frutos. Se nos pidió que los produjéramos (Mat. 

7:15-20). 
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En Gálatas 5:22-23 dice: “El fruto del Espíritu es amor, gozo, fe, paz, 

paciencia, mansedumbre, benignidad.” Estos no deben ser 

manufacturados. Ellos deben ser productos que vienen de adentro hacia 

afuera. La vida exterior que vivimos, prueba lo que está adentro. Miren: 

nosotros hemos tratado de manufacturar esto, de manufacturar los frutos del 

Espíritu, y siempre se vuelve en hipocresía, porque Uds. no pueden 

manufacturar el Cristianismo. Es una experiencia por medio de un 

Espíritu que vive dentro de Uds., y Él mismo produce el fruto. Uds. no 

lo pueden manufacturar (Juan 15:1-16). 

Nosotros hemos tratando de producirlos por educación, y por la 

denominación, y cuando lo hacemos, se vuelven hipocresía y fallan. No se 

debe hacer de esa manera. Se debe hacer como Dios lo previó que fuera 

hecho: el Espíritu dentro de nosotros produciendo frutos de Su 

Presencia. Ese es el programa de Dios. Nunca puede ser cambiado. [8] 

Y deseo que noten otro detalle. ¡Y cómo me gusta hablar de la 

naturaleza! Y vean, nunca encontrarán a la paloma bañándose. ¿Por qué? No 

necesita hacerlo. Tiene por dentro un aceite que se le sale a través de las 

plumas y así se mantiene siempre limpio. Y así también es una genuina 

iglesia: no se le tiene que estar siempre bañando, ni recordando de esto y 

aquello, sino que tienen un Aceite, un Aceite Santo por dentro de todo 

creyente que lo mantiene limpio de las cosas del mundo. El Espíritu 

Santo adentro del creyente lo mantiene limpio, no de aquello de afuera, lo 

cual él se lava, sino que esto viene de adentro hacia fuera (1 Cor. 6:9-11; 

Juan 15:3). Amén. 

Muchos dicen, "Tengo que decir esto y aquello. Tengo que confesarme. 

Tengo que hacer esto." Pero ¿saben? El Espíritu Santo está adentro, 

obrando en el Aceite todo el tiempo: la expiación, manteniendo al 

creyente limpio (Rom. 5:8-11). “Ahora, pues, ninguna condenación hay 

para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, 

sino conforme al Espíritu.” (Rom. 8:1). [9] 

Nosotros hemos resucitado ya (Ef. 2:4-7). ¿Por qué no podemos 

regocijarnos en las cosas de Dios? Porque hemos resucitado. "Aquellos a 

quienes Él conoció, Él los llamó, aquellos a quienes Él llamó, Él justificó; 

Aquellos a quienes Él justificó. Él los ha glorificado." (Rom. 8:28-30). Por 

lo tanto, nosotros hemos resucitado. Nosotros hemos resucitado de 

adentro hacia afuera, no de afuera hacia adentro. ¡Oh! ¿Se fijó usted? no 

sellados por fuera, de esta manera, pero sellados por adentro. ¡Oh mi 

Señor, si la iglesia tan sólo pudiera verlo! ¿Ve? No estamos sellados por 

fuera, estamos sellados por adentro (Ef. 1:13-14). En aquellos días, cuando 
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el pecado era abominación delante de Dios, y no había lo apropiado para 

quitarlo, estábamos sellados fuera de Él. Pero cuando el velo se rompió en 

dos (Mat. 27:51-53), y ese sello fue roto por una ofrenda por el pecado 

hecho por nosotros, y hoy estamos bautizados por adentro y sellados por 

adentro. Hemos resucitado. Hemos resucitado hoy, hemos ya resucitado 

(Col. 3:1-4). ¿Cómo lo sabe usted? ¡La Biblia dice así! Amén. Estamos ya 

resucitados. Hoy hemos resucitado con Él, en una resurrección 

espiritual. ¿Qué significa la palabra ‘Vivificar’? ‘Vivificar’, significa 

‘resurrección’ (Rom. 8:11). Esto es correcto. Ya hemos resucitado hoy 

mismo, y estamos sentados en lugares Celestiales en Cristo Jesús (Ef. 

2:1-6), disfrutando del Sello de la Resurrección. Amén. Ese es el verdadero 

Sello de Dios. ¿Cómo estamos nosotros? Por un Espíritu somos 

bautizados en el Cuerpo, y sellados Eternamente (Ef. 4:30). Nosotros 

hemos resucitado, espiritualmente. ¿De qué hemos resucitado? De una 

vida de pecado, pues en un tiempo nosotros éramos pecadores y amábamos 

las cosas del mundo. [10] 

Su naturaleza tiene que ser diferente, desde adentro hacia afuera. No 

una manifestación o demostración exterior, pero el Espíritu interior del 

Dios vivo que hace a esa persona una nueva criatura, que humilla su 

corazón ante Dios. [11] 

En Hebreos 10:1-2 nos dice que si el que tributa este culto ha sido 

limpiado, él ya no tiene más conciencia de pecado, o en otras palabras, no 

tiene más deseo de pecar. Toda la cosa se ha ido de él. 

Uds. no tienen que pecar todos los días. No tienen que hacer estas 

cosas. Lo hacen porque deliberadamente quieren hacerlo. Y la razón 

que deliberadamente quieren hacerlo es porque Uds. nunca han muerto 

a sí mismos (Juan 12:24-25). Oh hermano. Yo se que eso quema, pero es 

bueno. Cuando Uds. mueren a sí mismos, entonces llegan a ser una 

nueva criatura (Gál. 2:19-21). Entonces esas cosas desaparecen. 

Y si Uds. tratan de actuar como que sí las tienen, antes de que Uds. las 

tengan, es como yo dije el otro día como un mirlo tratando de ponerse 

plumas de pavo real en sus alas, diciendo: “¿Ven Uds.?, yo soy un pavo 

real.” Él no lo es. Eso es algo que él se ha puesto en sí mismo. Tiene que 

crecer de adentro hacia afuera. 

Y de esa manera es con el Espíritu Santo. No es algo que Ud. se unta o 

algo así. Es un Nuevo Nacimiento (Juan 3:3-5). Uds. tienen que nacer de 

nuevo. Y estas virtudes del Espíritu Santo tienen que proceder de 

adentro hacia afuera (2 Pedro 1:3-11). Y cuando el mundo y el pecado, y 

el cortarse el cabello, y el maquillarse, vienen en contra de la Palabra de 
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Dios, muestra que el Espíritu Santo no está allí. Esa es una evidencia 

directa. [12] 

Ahora, Uds. dicen: “¿Hermano Branham, nosotros deberíamos hablar en 

lenguas?” Absolutamente, esos son dones de Dios (1 Cor. 12:4-11). Pero 

esos dones de Dios sin estas virtudes en ellos, crean una piedra de 

tropiezo para el incrédulo. No es aceptado por Dios. 

Esto tiene que ser primero. Y cuando Uds. tienen fe, virtud, 

conocimiento, templanza, paciencia, piedad, y afecto fraternal, luego el 

Espíritu Santo desciende y los sella a Uds. como una unidad, así como El 

sella las edades de la iglesia como una unidad (2 Pedro 1:3-11). De la 

manera que Él forma Su Novia es la manera que Él forma Su individuo: 

formado del mismo material, así como Eva fue formada de Adán, una 

costilla del costado. Aquí están las cosas que Uds. tienen que tener primero. 

Uds. no las pueden personificar; no las pueden imitar; ellas tienen que ser 

enviadas de Dios y nacidas de Dios. La imitación sólo causa confusión. 

Es como yo dije: ¿Pudieran Uds. imaginarse viendo a un buitre sentado 

allí con una pluma de paloma metida en sus alas, diciendo: “Miren, soy una 

paloma?” Él no es una paloma, es un buitre. ¿Pudieran Uds. imaginarse a un 

pájaro negro con una pluma de pavo real en sus alas y diciendo “¿Ven?” Eso 

es algo que él se puso. 

Pero tiene que venir desde adentro hacia afuera, y eso producir el 

Cristianismo. Dios, por el poder del Espíritu Santo (Ef. 3:20; Hechos 

1:8). [13] 

Y si un hombre es nacido de Dios, cuando suena la campana de la 

iglesia, él ya está allí. Hay algo en el interior de uno que llama al 

exterior, el abismo hablando al abismo. Uno tiene que ir. Amén. Uno 

tiene que llegar aquí, hermano. Y si ese espíritu que está allí adentro todavía 

está adorando al mundo, el amor de Dios no está en ustedes (1 Juan 2: 15-

17). 

Si eso allí odia al mundo y ama a Dios, Ud. no tiene que firmar una 

tarjeta para ir a la iglesia y hacer compromisos. Uno estarás allí cuando la 

puerta se abra. Uno no podría estar lejos de allí. Algo en el interior de Ud. 

está jalándolo. Simplemente no puedes evitar venir. ¡Correcto! Es algo 

que tiene lugar aquí. Es un nacimiento. Y eso es lo que la iglesia necesita 

hoy en día. Hasta que ese antiguo Adán carnal, la naturaleza adámica 

sea exterminada en el hombre, él es todavía un pecador (1 Pedro 1: 22-

23). Él podría ir a la iglesia con tanta frecuencia, poner su nombre en el 

libro. Mientras esas cosas estén en él, él todavía está fuera de la línea con 

Dios. Amén. [14] 



6 

Yo creo que la razón por la cual no tenemos desesperación es por falta 

de amor, del amor de Dios (Rom. 5:5; 1 Juan 4:16). Yo pienso que el 

amor de Dios produce desesperación. Si Dios está en Ud., la Señal 

morando en Ud., y Ud. ve la condición de los tiempos, y la gente 

ahogándose en pecado como lo están, eso lo llevará a la desesperación. Yo 

creo que lo hará. [15] 

Yo creo que Abraham Lincoln nunca poseyó un libro en su vida, hasta 

que él fue de edad, pero la Biblia y... Creo que fue El Progreso del 

Peregrino. ¿Ve Ud. qué tipo de carácter moldeó eso? 

Sólo déjeme entrar en su casa y ver qué tipo de cuadros Ud. tiene en 

su pared (2 Cor. 3:18). Déjeme ir a su hogar o a su oficina y ver qué tipo 

de música está tocando. ¿Ven? Qué es lo que Ud. lee, qué es lo que Ud. 

ve, yo puedo decirle muy bien qué es lo que está dentro de Ud., vea, 

porque eso es lo que alimenta eso. ¿Ven? Y oh, o un hogar, si nosotros 

hiciéramos un hogar más amoroso, los hijos no correrían. O hacer más 

cosas para ellos a donde se sientan bienvenidos y confortables en casa; a 

donde el hogar, donde ellos no pudieran difícilmente esperar hasta que 

llegarán allí. Y esa es la manera que el hogar debería de ser. [16] 

Así es con las personas que profesan a Cristo. Muchos de ellos lucen 

como Cristianos y tratan de actuar como Cristianos; pero uno tiene que 

tener a Cristo por dentro, lo cual es la Palabra hecha manifiesta, de otra 

manera nunca madurará en un verdadero Cristiano, creyente de la 

Biblia. Siempre será algo denominacional. No puede vivir, porque no hay 

Vida en él para vivir. [17] 

Tal vez algunos de ellos dicen: “Bueno, el doctor me dijo que no voy a 

vivir, Hermano Branham, voy a morir.” Eso no es de lo que estamos 

hablando. Eso es lo natural. ¿Ven? Y si le pones atención a eso, nunca 

vivirás. Pero usted tiene que mirar la promesa que Dios hizo, y esa es la 

promesa (Salmo 16: 8-9). Ven, en el interior de ustedes... 

Esto en el exterior es pecado. ¿Ustedes saben eso? ¿Conocen que el 

pecado está en su cuerpo? Esa es la razón por la que no tratamos de 

perfeccionar este cuerpo; es puro pecado (Rom. 7: 18-25). ¿Sabían eso? 

Nació en pecado, formado en iniquidad, vino al mundo hablando mentiras 

(Salmo 51: 5, Rom. 3: 4). [18] 

Y mientras Uds. estén en esta vida, Uds. van a ser espinosos y van a 

tener una naturaleza carnal que los va a molestar mientras Uds. vivan; 

pero en el interior de Uds., Uds. han nacido de nuevo (1 Pedro 1:23). Y 

cuando Uds. sean resucitados, Uds. están en la semejanza de Cristo y todo el 
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pecado se ha ido de Uds. (1 Juan 3:2; Fil. 3:20-21; Col. 3:1-4). ¿Ven? Ésa 

es la cosa. [19] 

Que no sólo sean bautizados en agua, lo cual es solamente una señal 

externa de que algo interno ha ocurrido. La Biblia dice que “Hay una fe, 

un Señor y un bautismo” (Ef. 4:4-6), y ese bautismo es el bautismo 

espiritual. El cuerpo siendo lavado es sólo una ilustración o la forma de 

mostrar que ha sucedido algo internamente. Pero esa alma es la que 

tiene que ser bautizada con el Espíritu Santo, eso es lo eterno que entra 

a la naturaleza humana y le da un cambio, la convierte en un creyente. 

[20]. 

Y nunca sabemos la influencia que tendrá en las otras personas lo que 

estamos haciendo. La Biblia dice: “Somos epístolas vivientes, leídas por 

todos los hombres.” (2 Cor. 3:1-3). Es decir, su modo de vida es tan 

elocuente públicamente, que su testimonio, si es contrario a su vida, no 

tendrá efecto. Lo que Ud. es por dentro, eso es lo que la gente lee. No es 

tanto lo que Ud. dice, sino lo que Ud. en realidad es, ¿ven? Ud. puede 

señalar a una persona y decir: “Esto es así, y de tal forma.” Y sin embargo 

su vida siendo diferente a lo que ellos dicen, entonces el testimonio de su 

vida hablará más fuerte que las palabras de elogios que alguien pudiera 

hablar acerca de Ud. Sí, mantenga eso en su mente. Cada día ejercemos 

influencia en otros, y la vida que se vive prueba lo que está por dentro. 

Eso no se puede cambiar. Es un reflejo. Toda persona refleja afuera lo 

que es por dentro. 

Y si testificamos de que somos Cristianos, creo que es una de las cosas 

más solemnes que un hombre, mujer, niño o niña puede hacer, al tomar el 

Nombre de Cristo; significando que tal persona es un representante de 

Cristo. (2 Cor. 5:20-21), uno tiene que vigilar cada paso que da, porque 

alguien estará viendo (1 Cor. 4:9). Y a la vez refleja lo que Dios ha hecho 

por Ud., por dentro. [21] 

Como mi pequeña águila de anoche. El supo cuando escuchó el chillido 

de esa madre águila, “hay una gran diferencia entre eso y el cloqueo de la 

gallina”. ¿Ven? Porque él era un águila desde el huevo. No fue que se hizo 

águila en ese momento, él siempre era un águila. ¡Y un Cristiano siempre 

lo ha sido! Esa es la razón por el divorcio, cuando Ud. es divorciado es 

porque Ud. fue atrapado en eso (¿ven?), por sus primeros padres, Adán y 

Eva. Ud. viene siendo pecador por naturaleza. Ud. no quería serlo. Pero 

ahora Ud. ha escuchado el Evangelio, y “la fe viene por el oír” (Rom. 

10:17). Revelación viene por el oír. Existe alguna cosita dentro de Ud. 

[22] 
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Algún día se va a terminar. Yo predicaré por última vez, y cerraré esa 

vieja Biblia por última vez, correcto, o una de ellas. Yo cantaré mi última 

alabanza. Yo predicaré mi último sermón. Yo oraré por la última persona 

enferma. Yo haré todo por última vez, y ya nunca seré mortal. Las ruedas 

de la vida mortal están dando vuelta aquí en mi cuerpo, haciendo a mis 

manos que alcancen, y a mis ojos que miren, y a mis labios que hablen, y 

demás. Toda rueda allí adentro dando vueltas, se detendrá. Eso es todo. 

Pero hermano, ese Algo pequeño dentro de aquí, se va a ir a alguna 

otra parte entonces, subirá un poquito más alto entonces. Yo voy a tener 

un cuerpo esperando por mí Allá, que no está hecho por manos, sino hecho 

conforme a Dios (2 Cor. 5:1-9). [23] 
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